

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, berkat bantuan dan dorongan dari semua pihak yang telah membantu terselesainya tugas akhir ini. Adapun judul tugas akhir ini adalah **“Rancang Bangun Aplikasi Reporting Postingan Berita dan Media Sosial Pada IT Telkom Surabaya”**, dapat terselesaikan dengan baik serta dilancarkan dari kendala yang ada.

Laporan tugas akhir ini ditujukan untuk memenuhi salah satu persyaratan ujian untuk mendapatkan gelas Sarjana Komputer (S.Kom) pada jurusan Sistem Informasi pada Fakultas Teknologi Informasi dan Bisnis Institut Teknologi Telkom Surabaya

Tugas akhir ini tidak akan terselesaikan dengan baik tanpa adanya dukungan dan bantuan serta doa dari berbagai pihak. Maka dengan kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasihnya atas segala petunjuk, bimbingan dan bantuannya kepada:

1. Kedua orang tua dan keluarga penulis yang selalu memberi dukungan dan motivasi kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir
2. Ibu Ully Asfari, S.Kom, M,Kom, selaku dosen pembimbing satu saya yang memahami kondisi saya serta menuntun saya dalam mengerjakan tugas akhir ini dengan sabar dan memberi masukan dalam pengerjaan dari awal hingga penelitian ini selesai
3. Bapak Muhammad Nasrullah, S.Kom, M.Kom, selaku dosen pembimbing kedua saya yang memahami kondisi saya serta menuntun saya dalam mengerjakan tugas akhir ini dengan sabar dan memberi masukan dalam pengerjaan dari awal hingga penelitian ini selesai.
4. Rekan – rekan penulis yaitu Bangkit jaya milleniondi dan Muhamad arsyad yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini.

5. Teman-teman seperjuangan sistem informasi 2019 dalam mengerjakan tugas akhir yang selalu membantu, memberi motivasi, serta saran dalam mengerjakan tugas akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penyusunan tugas akhir ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran dari semua pihak yang ingin memberikan saran baiknya demi perkembangan yang positif bagi penulis.

Demikian tugas akhir ini yang penulis susun, semoga Allah SWT selalu melimpahkan rahmat dan rezekinya kepada pihak ikut membantu penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini, semoga dapat bermanfaat bagi semua pihak dan terutama penulis sendiri. Akhir kata penulis ucapkan terima kasih.

Surabaya, 3 Maret 2023

Mahasiswa



Dharmansyah Ade Pratama  
NIM. 1204190057